



Izquierdo comparte estas fiestas con los mayores de la Residencia de Vallecas

La Comunidad celebra la Navidad en las Residencias de Mayores con más de 170 actividades

- El Gobierno regional promueve estas actividades con el objetivo de favorecer las relaciones intergeneracionales y las capacidades de las personas mayores
- El Gobierno regional aprobó hace unos meses el Plan de Residencias 2017-2020, con un presupuesto de más de 30 millones

30 de diciembre de 2017..- La Comunidad de Madrid lleva a cabo más de 170 actividades de carácter navideño en los 25 centros residenciales con los que cuenta la Agencia Madrileña de Atención Social (AMAS), y en los que se presta una atención integral, especializada, humanizada y de máxima calidad. El consejero de Políticas Sociales y Familia, Carlos Izquierdo, ha visitado hoy la Residencia de Vallecas, donde ha compartido con más de 100 residentes un desayuno navideño que ha estado amenizado por un guitarrista y un cantaor flamenco.

Entre las actividades navideñas que se desarrollan en los centros destacan el concurso de tarjetas de felicitación de Navidad, los concursos de aperitivos navideños y de belenes, los talleres para elaboración de la decoración navideña de los árboles o las excursiones para ver las luces de Navidad. A su vez, cada centro programa diferentes espectáculos y encuentros con las familias, así como la visita de los Reyes Magos.

Todas las actividades que se desarrollan en los centros tienen como objetivo favorecer las relaciones interpersonales y la integración social, fomentar la participación activa y el mantenimiento de las capacidades funcionales y cognitivas, mientras se crea un ambiente acogedor en estas fechas tan entrañables, destacando la ilusión y la implicación con la que participan los mayores en cada una de ellas.

Durante su visita, Izquierdo ha querido destacar la labor que realizan los profesionales de los centros, “que cada día se encargan de atender y cuidar a las cerca de 6.000 personas mayores que viven en las residencias de la AMAS y cuyo trabajo contribuye a mejorar su bienestar y calidad de vida”.



“Me gustaría deseáros que paséis una feliz entrada y salida de año y un muy Feliz año 2018, en la residencia Vallecas, un hogar en el que formáis parte de una gran familia en la que están integrados los directivos y profesionales que os acompañan y cuidan con cariño y entrega los 365 días del año”, ha concluido Izquierdo.

PLAN DE RESIDENCIAS

El Gobierno regional aprobó hace unos meses el Plan de Residencias 2017-2020, que cuenta con un presupuesto de más de 30 millones para la mejora del personal de las residencias de mayores de la AMAS.

Este Plan está dirigido a mejorar el bienestar de las personas mayores, que presentan cada vez más un perfil de mayor dependencia y complejidad de atención, por lo que plantean nuevas necesidades para su atención, con un enfoque claro hacia la humanización del cuidado y la mejora continua de los servicios prestados.

El incremento del personal es una de las medidas de este Plan, que prevé un aumento de más de 1.000 trabajadores en los próximos cuatro años, repartidos en diversas áreas de actividad, principalmente en el área asistencial, donde se prevé un incremento superior al 25 % en la plantilla de enfermeros, del 15 % en auxiliares de enfermería o la incorporación de psicólogos en todos los centros.

Asimismo, el Plan recoge inversiones para la mejora de infraestructuras y equipamientos de las residencias, con la intervención integral en varias residencias, la adaptación de plazas y la incorporación de equipos de última generación como sensores de cama ocupada, sistemas de geolocalización, camas superbajitas, control de errantes o sensores para prevenir caídas, entre otros.